

Associations

Le déjeuner de Noël de Bassma

Pour la fête de Noël, et comme chaque année depuis 2002, Bassma a organisé son traditionnel déjeuner de Noël à l'intention des familles nécessiteuses dont elle s'occupe. Le repas s'est déroulé dimanche 19 décembre à Badaro. Il a regroupé 200 personnes, dans une atmosphère de joie et de fête.

Une distribution de cadeaux a ponctué la fête. Au total, 315 cadeaux ont été distribués, parmi lesquels des appareils électroménagers, des télévisions, des chauffe-eau, des jouets,

du matériel éducatif, des habits, des chaussures, des montres, des accessoires, des jeux électroniques, des draps, des tapis, des appareils photo.

Certaines familles ont reçu de l'argent en espèces, représentant l'équivalent d'un mois de loyer ou de factures médicales.

Pour plus d'informations, contacter Bassma au 03-068519 ou envoyer un courriel à l'adresse suivante : info@bassma.org Vous pouvez aussi visiter le site Web de l'association www.bassma.org.